

El PSOE de Petrer pide a la portavoz de Vox que condene los insultos machistas en la concentración de anoche ante su sede

16/11/2023



El portavoz del PSOE, Fernando Portillo, ha solicitado a la edil de Vox, Eva Castelló, que condene los insultos machistas que se profirieron anoche ante la sede socialista en Petrer. Además, la propia Castelló estuvo presente en dicha concentración en la que se corearon frases como "No es una sede, es un puticlub" o "Socialistas hijos de puta".

"Las actitudes machistas, el acoso verbal y el señalamiento no deben caber en una democracia en la

que cada día estamos trabajando por una igualdad efectiva y por mantener el buen clima en el ámbito político", ha explicado Portillo.

Asimismo, el socialista ha dicho que todas las mujeres, tengan la sensibilidad política o estén afiliadas al partido que estén, "merecen respeto", y ha señalado que le "repugna que estas personas coreen consignas en las que se hace apología del machismo y se insulta gravemente a personas elegidas democráticamente".

Portillo ha asegurado que "no lo vamos a consentir porque nos parece muy grave y es por ello que pedimos una condena pública de la concejala de Vox que fue una de las participantes, la única de la Corporación local. Y esto es algo que no estamos dispuestos a dejar pasar".

La edil de Vox, Eva Castelló, presentará una declaración institucional en contra de la amnistía

Por su parte, la concejala de Vox, Eva Castelló, había comparecido ayer por la mañana ante los medios explicando que va a presentar "a registro una declaración institucional en contra de la amnistía para el próximo pleno del 30 de noviembre". La portavoz ha afirmado que "desde Vox somos conscientes de que las políticas nacionales son las guías de los partidos locales". La portavoz ha utilizado palabras muy graves contra el equipo de Gobierno local, lo que se aleja del tono respetuoso de la oposición que impera en la Corporación petrerense, al decir que "teniendo en cuenta que este ayuntamiento representa la misma configuración política que el gobierno de la nación, queda claro que sus políticas serán en consecuencia un calco del carácter

totalitario derivado del secretario general hacia esta traición a España".



La edil de Vox, Eva Castelló, ha pedido que los socialistas se muestren contrarios a la amnistía | J.C.

Castelló solicita al equipo de gobierno de Petrer que "muestren su desacuerdo con la firma de amnistía y en el pacto de los separatistas que ha hecho su secretario general".